

# 追悼・決起集会のあと 『三池闘争を語る集い』 ——主婦会有志が——



【記念品などの展示とともに】

盆栽、生花展も行われた  
たかつて敗れた三池闘争の口惜しさ  
また、千一百名の解雇者があつた



【訂正】前号の短歌のなかで、六首目は「春の花あまた」

じのあと談事に移りました。余り、今後の活躍が期待されま

## 囚徒おぼえ書（連載第九回）

**山風**

の

**前**

二十四分会（本所） 武 松 輝 男

太正十五年、太正天皇が崩御され、恩赦を受けられた。

囚徒番号七十号は、恩赦を受けられることになった。四年の刑期が残っていたが、半年後の五月一日、赤衣で殺した十八歳の人を殺した。それから二十一年間、赤衣で過ごしてさ

た。長い年月であった。長い年月であった。

恩赦で放免が通告されると、その日から青衣に替えられる。青衣になると境内警戒が免除された。

「看守長さま、私は境内に下げてくださいませんか？」

「境内にか。下がらん方がええ」と違うか。境内へ下がると恩赦されず。それに金がほしいです」

「そうか。うん。ほう。羊さん

憲・八・八春闘決起集会のあと、主婦会員が集められた資料展を見た

この日会場では、三池闘争

を語る集いを開きました。

**短歌**

**木の芽雨**

二十分会（三川）

町 佳 郎

常通り河沿に建つ訓練校で、毎日十時から三川公民館ホールで、三池闘争退職者の会総会には百人近くの会員が出席し、古賀会長のあいさつのあと、近藤九州プロック、後藤福岡県、櫻下大牟田の各高齢者・退職者連絡協議会の会長あいさつ、熊本県評議會の藤次長、近藤労金大牟田支店長、蓮池政治局代表、森田三池労組組合長が激励のあいさつを送りました。

午後、主婦会員としてたたかう労働者に育つたという話など、楽しく聞きました。

また、千一百名の解雇者があつた

たから

と

ど

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か

た

か